

# DANKSAGUNG

*Eh wir gar vergehen, wollen wir recht aufstehen und tanzen, streiten, lieben und leben – nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe.*

Wir danken allen, die uns in der Zeit des Abschieds und bei der Trauerfeier für meine Frau, unser Mueti und unser Grosi

## Rosmarie Peter-Schneider

begleitet und uns ihr Mitgefühl mit tröstenden Worten oder einem stillen Händedruck ausgedrückt haben. Die schönen Blumen erfreuten uns. Auch für die Geldspenden bedanken wir uns.

Für die liebevolle Pflege und Betreuung sind wir dem Team der Pflegeabteilung im Baumgarten sehr dankbar.

Die wundervolle Musik der Cellistin Pi-Chin Chien und der Organistin Susanne Rathgeb hat uns getröstet. Die Worte und Klänge unserer Kinder und Enkelkinder halten die vielen schönen Erinnerungen an einen ganz besonderen, geliebten Menschen wach.

Im April 2017

Im Namen der Trauerfamilie  
Edi Peter

